Harmony



第5学年だより 高岡市立成美小学校 R5. 6. 30

高学年の仲間入りをしてから3か月。この間、委員会活動や運動会の係活動、プール清掃等を通して、高学年として、全校のために働くことのやりがいや喜び、大変さを感じてきました。また、学年としての団結も増してきたように思います。7月は、1学期のまとめの月として、子供たちがこれまでの生活や学習を振り返り、一人一人の成長や学級・学年のよさを確かめ合えるように支援していきます。暑さや湿気で過ごしにくい気候が続きます。規則正しい生活をし、体調を崩さぬようご留意ください。



ジュニア福祉発会式

6月13日にジュニア福祉発会式を行いました。5・6年生は「ジュニア福祉活動員」に委嘱され、地域の福祉活動員の皆様の紹介や社会福祉協議会会長のお話を聞きました。この活動は、成美小学校の高学年がずっと行ってきた伝統ある活動で、各町内の「いきいきサロン」や福祉施設の訪問を通して、高齢者との交流を深めます。地域の方と交流を深め、成美校下の一員として、自分にできることを進んで実行してほしいと思います。







プール清掃・プール開き

6月20日に、5年生が学校のプール清掃を行いました。初めは、汚れたプールを恐る恐る清掃していた子供たちでしたが、デッキブラシでこすり続けているうちにプールの水色がきれいに見えるようになり、喜々として働くようになりました。みんなでバケツを使って、汚れた水を汲み出し、ピカピカになったプールを見て、とても嬉しそうにしていました。

27日には、プール開きを行いました。プール使用上の注意を聞き、お清めの塩をまく様子や6年生児童の模範泳法を見ることで、「安全に気を付けてプールを利用したい」「6年生のように泳ぎたい」等、これからの水泳学習に向けて、目当てをもって取り組んでいこうという気持ちが高まりました。





